



[Volver a índice](#)

MINERÍA



NUEVA MINA DE ORO EN CHILE, *con una inversión de 235 MILLONES DE DÓLARES Y LA NECESIDAD DE 1.200 trabajadores*



Chile sigue consolidándose como un líder en la minería mundial, y un nuevo hito está por alcanzar con la construcción de Fénix Gold, un ambicioso proyecto de mina de oro que promete cambiar el panorama de la industria en la región de Atacama. A cargo de la empresa canadiense Rio2 Limited, esta nueva mina no solo destaca por su magnitud, sino también por su compromiso con la sostenibilidad, la innovación y el desarrollo social y económico de la zona.

Un Proyecto de Gran Envergadura

Ubicada en el cinturón de oro de Maricunga, a 160 kilóme-

Chile da un paso firme hacia la modernización de su industria minera con el inicio de la construcción de Fénix Gold, un ambicioso proyecto de lixiviación en pilas a cargo de la canadiense Rio2 Limited. Ubicada en el cinturón de oro de Maricunga, en la región de Atacama, esta mina promete ser la mayor operación aurífera de su tipo en Sudamérica.

tros del noreste de Copiapó, Fénix Gold es el proyecto de lixiviación en pilas de oro sin desarrollar más grande de América, según declaraciones de la misma compañía. Con una inversión inicial y de mantenimiento que asciende

a los US\$ 235 millones, el proyecto se convertirá en un referente de la minería moderna, con un enfoque integral que considera tanto los aspectos técnicos como los ambientales y sociales.

En su fase de construcción, Fénix Gold requerirá alrededor de 1.200 trabajadores que estarán a cargo de la edificación de la mina, cuyas obras se espera que finalicen en noviembre de este año. El trabajo de estos equipos es fundamental para preparar el terreno para la producción de oro, que se estima comenzará en enero de 2026. Una vez en operación, la mina contará con 550 empleados para su funcionamiento, y se proyecta que operará durante un total de 17 años.

Impacto Económico y Social: Un Proyecto Responsable

Uno de los aspectos más destacados de este proyecto es su enfoque en la minería

MINERÍA



responsable y sostenible. La ministra de Minería, Aurora Williams, subrayó que Fénix Gold se ha desarrollado bajo los estándares más rigurosos, con la implementación de todos los requisitos ambientales y sociales que permiten garantizar una minería inclusiva y respetuosa con las comunidades cercanas.

El proyecto ha sido diseñado para generar un impacto positivo en la región de Atacama, aportando al desarrollo local mediante la generación de empleos directos e indirectos. Además, la mina producirá 82.000 onzas de oro anuales, lo que no solo representa una importante fuente de ingresos para Chile, sino que también posicionará a Rio2 como una de las empresas más influyentes en la minería aurífera del país.

La Expansión de Fénix Gold: Un Futuro Prometedor

Fénix Gold no solo se limita a su fase inicial. Según los estudios preliminares realizados por la compañía, la mina tiene el potencial de expandirse desde su capacidad inicial de 20.000 toneladas por día a una tasa de extracción de 80.000 toneladas diarias. Este crecimiento dependerá de una serie de factores, entre los cuales destaca la evaluación de las opciones de agua a largo plazo, un recurso crítico en la región. La compañía ha comenzado un estudio que concluirá a fines de 2025, mismo período en el que se completará la fase de construcción y la producción estará en marcha.



"Con una inversión de US\$ 235 millones, Fénix Gold se convertirá en un referente de minería sostenible en Chile y el mundo"

El potencial de expansión se proyecta como una oportunidad clave para incrementar la producción de oro y fortalecer la economía de la región, lo que, a su vez, permitirá a Rio2 consolidar su presencia en el mercado global de la minería.

Un Proyecto de Oro con Alta Pureza y Tecnología Avanzada

Los estudios metalúrgicos realizados por Rio2 han revelado que el oro de Fénix Gold es de alta pureza, con una composición superior al 99% de Au, lo que asegura un alto valor comercial para el mineral extraído. Además, el oro se presenta tanto en forma nativa como submicroscópica en óxidos de hierro, lo que exige la utilización de tecnologías avanzadas de lixiviación para extraerlo

de manera eficiente y sostenible.

La implementación de tecnologías de punta y la optimización de los procesos de extracción reflejan el compromiso de Rio2 con la innovación y la sostenibilidad. La mina contará con métodos de operación que minimizan el impacto ambiental y garantizan la seguridad de los trabajadores, asegurando que Fénix Gold se convierta en un modelo de minería moderna.

Un Futuro Brillante para la Región de Atacama

Con una inversión que supera los US\$ 235 millones y un compromiso con la minería responsable, Fénix Gold promete ser un motor de desarrollo para la región de Atacama. Este proyecto no

solo genera empleo, sino que también está diseñando un futuro donde la minería puede ser sinónimo de prosperidad y sostenibilidad.

Para los habitantes de Atacama y para Chile, la puesta en marcha de Fénix Gold será una oportunidad para avanzar hacia una minería más moderna, eficiente y respetuosa con el medio ambiente, asegurando que este proyecto sea un referente en el sector durante los próximos años.

Rio2 ha demostrado que la minería de oro no solo es un motor económico, sino también una plataforma para generar valor social y ambiental, y con Fénix Gold, el futuro de la minería chilena se ve más brillante que nunca. **N&C**